

Herr Heinrichs:

Wird die Flutlichtanlage Altendorf bis Herbst, wenn die Tage wieder kürzer werden, Instand gesetzt?

Antwort der Verwaltung:

Die Neuanschaffung der Flutlichtanlage hat sich aufgrund der Beantragung von Fördermitteln verzögert. Mittlerweile wurden Fördermittel für eine neue Flutlichtanlage in moderner LED-Technik bewilligt.

Um die nunmehr anstehende Beauftragung nicht weiter zu verzögern, ist beabsichtigt eine diesbezügliche Dringlichkeitsentscheidung herbeizuführen. Die Auftragsvergabe erfolgt Anfang August.

Die Lieferzeit inkl. Montage beträgt voraussichtlich 8-10 Wochen, da die hierfür benötigten Masten in der Regel einzeln angefertigt werden müssen. Wir befinden uns im direkten Dialog mit der Firma und hoffen diese Zeit noch verkürzen zu können.